

En reconocimiento a su notable paso por la Institución y al aporte que entregaron desde sus diferentes funciones a lo largo del tiempo que pertenecieron a ella, la Junta de Beneficencia de Guayaquil, resolvió en la Junta General Ordinaria del 30 de mayo del 2019 hacer la imposición formal de la Medalla al Mérito “**Eduardo Arosemena Merino**” a los Señores: Ing. Guillermo Arosemena Arosemena, Sr. Francisco Márquez de la Plata Vernaza, Ab. Raúl Gómez Ordeñana, Dr. Ignacio Granja Rousseau y al Dr. José Antonio Ortega Gómez.

El acto se realizó ayer miércoles 7 de agosto, durante la Junta General Extraordinaria a las 12h00. El Dr. Galo García Feraud. Miembro de la Institución, exaltó las virtudes y cualidades de los condecorados que, desde diferentes aristas han servido a la comunidad, aportando con sus experiencias profesionales al país en el ámbito social, científico, económico y político.

La condecoración la impuso el Ing. Luis Trujillo Bustamante, 1er Vicedirector de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Datos de los condecorados:

Ing. Guillermo Arosemena Arosemena, escritor, catedrático, investigador e historiador. Se ha destacado en la vida empresarial. Fue Miembro de la Junta de Beneficencia de Guayaquil desde julio de 1999 hasta diciembre del 2011, tiempo en el cual hizo valiosos aportes a la institución, entre ellos, impulsó el desarrollo del Hospital Luis Vernaza, dependencia de la cual fue su Inspector. El reconocimiento que recibió lleva el nombre de su bisabuelo, Eduardo Arosemena Merino, quien fue el primer Director de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Ing. Francisco Márquez de la Plata Vernaza, fue hijo del Ex Director de la Junta de Beneficencia, Sr. Luis Vernaza Lazarte. Aunque reside en los Estados Unidos, desde el 2002 contribuye a la labor de la Junta de Beneficencia de Guayaquil con la consecución de donaciones de mobiliario hospitalario, equipos y medicinas por parte de organizaciones no-gubernamentales de ayuda social de ese país, particularmente de Americares Foundation y VID, donaciones que ayudan a mejorar la calidad de vida de quienes la reciben. El reconocimiento lo recibió su hermano, Eduardo Márquez de la Plata.

El Ab. Raúl Gómez Ordeñana, ingresó a la Junta de Beneficencia de Guayaquil en 1976 como abogado Auxiliar de Procuraduría, en 1985 fue Procurador Alterno y en 1995 fue nombrado Procurador Principal, cargo que lo ejerció hasta mayo del 2016; A petición del Director de la entidad continuó como Asesor Jurídico hasta marzo del 2019. Siempre defendió la autonomía de la entidad a la perteneció por 37 años.

Ha desempeñado importantes cargos públicos y privados, entre ellos, fue Intendente de Bancos, Diputado Provincial del Guayas, Presidente del directorio de Autoridad Portuaria, catedrático de la Universidad Católica, Vicepresidente de la Cámara de Industrias entre otros cargos relevantes.

Dr. Ignacio Granja Rousseau, notable médico del Hospital Luis Vernaza. Su formación médica la realizó en este hospital donde ingresó en calidad de estudiante en el año 1962. En 1970 ingresa como médico residente y se quedó en el hospital hasta marzo del 2019, tiempo en el que ejerció diferentes jefaturas y sub-jefaturas de salas e importantes áreas como la de cirugía. El Dr. Granja se acogió a su jubilación después de 49 años de entrega al cuidado de sus pacientes, dejando en alto el nombre del hospital.

Dr. José Antonio Ortega Gómez, ingresó al Hospital Luis Vernaza en 1982, como Médico Asociado al Departamento de Cirugía. Del 2001 al 2006 ejerció la Subdirección Técnica del hospital; en el 2007 asumió la Dirección Técnica, cargo que lo ejerció hasta el 2011. Perteneció al staff de notables médicos del Hospital Luis Vernaza hasta marzo del 2019.